



123 m<sup>2</sup>

Réf. V0157LM

438 900 €

Cabrières d'Avignon

Maison à vendre (84220)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Cette résidence de plain-pied d'environ 120 mètres carrés offre une tranquillité absolue, située à proximité immédiate du village de Cabrières d'Avignon. Cette villa, nécessitant des travaux de rénovation, est édifée sur un terrain de 1946 mètres carrés offrant la possibilité d'installer une piscine, orné d'arbres et bénéficiant d'une vue panoramique sur le Luberon et les Alpilles. Elle se compose d'une spacieuse terrasse, d'un salon équipé d'une cheminée à foyer fermé et d'une cuisine ouverte, ainsi que de trois chambres pourvues de placards, accompagnées d'une salle d'eau. De plus, il existe ...

This single-story residence, spanning approximately 120 square meters, offers absolute tranquility, located in immediate proximity to the village of Cabrières d'Avignon. This villa, in need of renovation, is situated on a 1946 square meter plot providing the potential for a pool, adorned with trees, and boasting panoramic views of the Luberon and the Alpilles. It comprises a spacious terrace, a living room equipped with a closed fireplace, and an open-plan kitchen, along with three bedrooms complete with wardrobes, accompanied by a bathroom. Additionally, there is the possibility of expanding ...

**JOHN TAYLOR LUBERON ET ALPILLES**

Rue Juiverie - 84160 LOURMARIN

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

